Fête des familles sous le signe du flamenco à Bompas



Séville ? Non, juste l'Ehpad (Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) l'Oliveraie. Quand l'Oliveraie fait la feria, c'est tout le personnel qui participe à cette fête des familles.

"C'est avec un immense plaisir que les résidents, la direction, et le personnel accueillent aujourd'hui les familles afin de passer ensemble une agréable journée placée sous le signe du flamenco, avec le groupe Chispa latina, et les danseurs, Tamara, Maeva et Antonio. Cette maison est un lieu de vie, où il y fait bon vivre en famille.

Je tiens également à remercier les familles, les proches pour leur soutien et leur implication qui sont, pour l'animatrice, une aide complémentaire influente à la vie sociale de l'Oliveraie. L'animation étant l'affaire de tous dans un but commun : le bien-être des personnes accompagnées, l'implication de l'ensemble du personnel qui s'inscrivent conjointement dans l'ancrage des valeurs éthiques de l'association, d'accroître la branche et les feuilles de l'arbre planté il y a 60 ans de l'association Joseph-Sauvy" saluait l'animatrice Marie-Hélène Alves, en souhaitant la bienvenue à tous autour d'une excellente paella du chef Laurent Clamouse.

Stéphane Solé le directeur, a félicité le personnel pour son dévouement quotidien et sa bienveillance auprès des résidents de l'Ehpad et la ville pour son aide.